

SERIE POWERSCAN 9600 RFID – REVOLUCIONANDO EL ESCANEADO INDUSTRIAL

Datalogic anuncia el lanzamiento de la PowerScan 9600 RFID, una revolucionaria incorporación a su gama superventas de lectores industriales de mano. El PowerScan 9600 RFID, el primer dispositivo de este tipo en el sector, establece un nuevo estándar al combinar a la perfección la capacidad de leer códigos de barras tradicionales y etiquetas RFID en un único dispositivo. Esta capacidad de lectura híbrida de vanguardia no sólo redefine la eficiencia operativa en sectores clave, como el retail, el transporte y la logística, la fabricación y la sanidad, sino que también garantiza la inversión del cliente en el futuro al asegurar su preparación para las necesidades de captura de datos y las tecnologías emergentes.

Bolonia, Italia – 7 de mayo de 2025 – Datalogic, líder mundial en los mercados de captura automática de datos y automatización industrial, se complace en anunciar el lanzamiento de su innovadora serie PowerScan™ 9600 RFID. Este innovador dispositivo es el primero del sector en integrar a la perfección el escaneado de códigos de barras de alto rendimiento con la lectura de etiquetas RFID UHF integrada en un único lector ultrarresistente.

La serie PowerScan 9600 RFID permite a las empresas de los sectores retail, de transporte y logística (T&L), manufacturero y sanitario transformar sus operaciones. Este revolucionario escáner combina la lectura de códigos de barras 1D/2D estándar con las funciones avanzadas de RFID UHF, ofreciendo una eficiencia y visibilidad sin precedentes.

Redefine la eficiencia operativa al evitar el desorden que supone gestionar varios dispositivos. La serie PowerScan 9600 RFID permite a los trabajadores capturar tanto datos de códigos de barras como etiquetas RFID con una sola pulsación del gatillo. Esta solución de doble tecnología agiliza los flujos de trabajo, elimina la necesidad de cambiar entre dispositivos y reduce significativamente los tiempos de ciclo de inventario, reduciendo efectivamente a la mitad el tiempo dedicado a esta tarea crucial.

Continuando con el legado de durabilidad inigualable de PowerScan, la serie 9600 RFID está diseñada para prosperar en los entornos industriales más exigentes. Este lector robusto soporta múltiples caídas sobre hormigón, funciona de forma fiable a temperaturas extremas y cuenta con una resistencia superior a la penetración de polvo y agua (clasificación IP65 e IP67). Cuando el tiempo de inactividad no es una opción, la serie PowerScan 9600 RFID ofrece un rendimiento ininterrumpido, turno tras turno.

Obtenga una visibilidad sin precedentes de sus artículos etiquetados, incluso cuando no estén en la línea de visión directa. La avanzada tecnología RFID puede leer etiquetas a través del embalaje, identificar artículos dentro de cajas selladas y realizar el seguimiento de activos muy próximos sin necesidad de acceso visual directo. Esta capacidad reduce drásticamente los tiempos de búsqueda y mejora significativamente la precisión del inventario.

La serie PowerScan 9600 RFID está diseñada para una integración perfecta con sus sistemas actuales, al tiempo que prepara a su empresa para futuros avances tecnológicos. Es compatible con protocolos de comunicación estándar en entornos industriales y retail, lo que garantiza la máxima flexibilidad. Además, la configuración y gestión del dispositivo se manejan fácilmente a través de Datalogic Aladdin, una herramienta de configuración dedicada que ayuda a los clientes a mantener un rendimiento óptimo y minimizar las posibles interrupciones.

Experimente rendimientos cuantificables y ahorros de costes significativos eliminando procesos redundantes. La serie PowerScan 9600 RFID transforma su solución de escaneado en una potente ventaja competitiva. Para aplicaciones retail, la lectura simultánea de etiquetas RFID y códigos de barras con información en tiempo real para el operador mejora significativamente la prevención de pérdidas y garantiza operaciones sin errores.

La serie PowerScan 9600 RFID estará disponible como modelo inalámbrico con motor de escaneado de alcance estándar, o como modelo inalámbrico con teclado de 16 teclas y pantalla OLED (motor de escaneado de captura de documentos).

La serie PowerScan 9600 RFID es totalmente compatible con todas las estaciones base y accesorios de la familia PowerScan 9600 existente. También cuenta con el sistema de carga inalámbrica de Datalogic y una arquitectura plug-and-play para una interfaz de dispositivos sin esfuerzo.

Ver más allá de lo visible